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     Destinataire :   Membres du Conseil d’établissement 
 
     Date :    Mercredi 30 novembre 2022, 17h00 

Classe de Madame Ariane 
 
     Objet :   Conseil d’établissement 
 

PROCÈS-VERBAL 

 ÉTAIENT PRÉSENTS 
Dominique Coulombe, parent 
Avril Hamel-Jolette, parent 
Caroline Gauthier, parent 
Myriam Jodoin, technicienne du service de 
garde 
Claudette Trudeau, enseignante 
Stéphanie Martin, enseignante 
Annie Campeau, enseignante 
 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Gabriel Duquette, directeur 

 

PUBLIC 
Aucun public 
 

ÉTAIENT ABSENTS 
Sonia Tremblay, parent 
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CÉ #30-11-2022-02 
 

1. Ouverture de la séance : mot de bienvenue et présentation des membres 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Dominique Coulombe et Gabriel Duquette accueillent les membres, constatent le quorum et 
ouvrent la séance. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est projeté à l’écran et lu par Dominique Coulombe. 
Aucune modification n’est proposée. Le vote n’est pas demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Stéphanie Martin, il est résolu à l’unanimité 
D’ADOPTER l’ordre du jour tel que présenté. 
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 26 octobre 2022 
Le procès-verbal a été transmis par courriel aux membres et préalablement lu. Il est proposé 
de modifier une phrase au sujet 3.1.1. La modification est réalisée séance tenante. Le vote 
n’est pas demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Avril Hamel-Jolette, il est résolu à l’unanimité 
D’ADOPTER le procès-verbal tel que présenté. 
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1.4 Suivis de la rencontre du 26 octobre 2022 

1.4.1 Soirée dansante Halloween 
La soirée dansante d’Halloween s’est bien déroulée et a permis d’amasser près de 800$. La 
somme sera divisée en deux et consacrée à nos finissants 2022-2023 et 2023-2024.  
 
Certains membres souhaitent qu’une réflexion ait lieu sur le prix des articles vendus en vue 
d’une prochaine édition. Un suivi sera fait à cet effet.  
 
1.4.2 Service aux dîneurs – base vs bonifié 
Considérant le fait que l’option bonifiée sera retirée de la politique relative aux services aux 
dîneurs du CSSP, nous ne donnerons pas suite au sondage effectué au mois de novembre. 
Ainsi, les parents pourront choisir entre le service aux dîneurs de base ou le service de garde. 

 
 

2. Parole au public 
 

 

3. Adoption et approbation 
3.1 Apprentissages liés à des contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP) 

(approbation) 
Gabriel Duquette présente la planification des contenus en orientation scolaire et 
professionnelle. Au cours de leur année scolaire, les élèves vivront en classe des 
apprentissages en lien avec les contenus prévus pour leur niveau. Ces contenus ne constituent 
pas une matière et ne feront donc pas l’objet d’une évaluation. Ils permettent toutefois aux 
élèves d’approfondir leur connaissance d’eux-mêmes, d’aborder différents aspects du monde 
scolaire et d’élargir leur connaissance du monde du travail. Ces contenus les aident à 
s’orienter sur le plan scolaire et professionnel et s’appuient sur les actions déjà en cours dans 
l’école. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. Le vote n’est pas demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Annie Campeau, il est résolu à l’unanimité 
D’APPROUVER les contenus en orientation scolaire et professionnelle. 
 
 

3.2 Activité Écolo (approbation) 
Les enseignants du 3e cycle souhaitent offrir un atelier de surcyclage (donner une 2e vie aux 
vêtements) à leurs élèves. Les frais seraient assumés par le fond à destination spéciale (argent 
provenant d’un don pour le ComitÉcolo). Les intentions de l’atelier sont de sensibiliser les 
élèves à l'importance de réduire le gaspillage de vêtements et de les outiller par la 
démonstration de techniques de surcyclage. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. Le vote n’est pas demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Avril Hamel-Jolette, il est résolu à l’unanimité 
D’APPROUVER l’atelier de surcyclage tel que présenté. 
 
 

3.3 Activités de Noël (approbation) 
Gabriel Duquette présente les activités de Noël proposées par les membres du comité culture. 
De nombreuses activités auront lieu tout au long du mois de décembre. Les membres 
soulignent qu’il serait souhaitable d’évaluer la situation virale avant de réaliser l’activité 
« cinéma de Noël » au gymnase. Un plan B sera planifié (ex. : plusieurs représentation ou 
cinéma dans la classe) dans le cas où la situation le nécessitait. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. Le vote n’est pas demandé. 
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EN CONSÉQUENCE, sur proposition d'Annie Campeau, il est résolu à l’unanimité 
D’APPROUVER les activités de Noël telles que présentées avec une attention sur le lieu de 
diffusion pour l’activité cinéma de Noël. 

. 
3.4 Campagne de financement(approbation) 

Gabriel Duquette indique que l’équipe-école ne proposera pas de campagne de financement 
formelle considérant la conjoncture économique. Cependant, les membres du comité classe 
extérieure souhaitent solliciter la carrière de Saint-Bruno et la compagnie E.S.M (Olivier 
Morin) afin d’obtenir un don pour des pierres. Il est également proposé d’organiser un souper 
pizza (les parents commanderaient de la pizza lors d’une soirée déterminée à l’avance et une 
partie des profits seraient remis à l’école). Les membres du CÉ mandatent le comité à analyser 
la faisabilité. 
 
De plus, il est toujours possible de commander des étiquettes Colle à moi cette année. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. Le vote n’est pas demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Dominique Coulombe, il est résolu à l’unanimité 
D’APPROUVER les trois activités proposées. 
 

 
3.5 Parent membre du comité de parent CSSP 

Gabriel Duquette indique que Sonia Tremblay, notre parent membre du comité de parent du 
CSSP, souhaite se retirer. Son emploi du temps ne lui permet plus d’assurer cette fonction. 
Aucun parent ne se propose pour le remplacement. Les membres échangent à ce sujet. 
Gabriel Duquette fera un suivi auprès de Sonia Tremblay afin de proposer des options dans le 
but qu’elle demeure notre représentante tout en respectant ses disponibilités. 
 
 

4. Informations et affaires nouvelles 

4.1 Début des travaux : actualisation du projet éducatif 

Gabriel Duquette indique que les travaux pour l’actualisation de notre projet éducatif ont 
commencé. Lors de nos prochaines séances, nous aurons l’opportunité de présenter 
l’avancement des travaux. 

 

4.2 Début des travaux : actualisation de notre code de vie 

Gabriel Duquette indique que les travaux pour l’actualisation de notre code de vie ont 
commencé. Lors de nos prochaines séances, nous aurons l’opportunité de présenter 
l’avancement des travaux. L’intention est de changer la philosophie de notre code de vie afin 
de mettre en avant-plan des interventions positives et bienveillantes. Celles-ci prendront 
assises sur des pratiques efficaces qui proviennent de résultats de recherches. 

 
 

5. Parole à la direction 
Gabriel Duquette souligne deux bons coups. Le premier est à l’honneur des enseignants(es) du 1er et 
2e cycle qui ont commencé des travaux avec notre conseillère pédagogique. L’intention est de réfléchir 
à nos pratiques liées à l’enseignement de la compétence 1 en mathématique (résoudre). Les 
enseignants(es) du 3e cycle commenceront les travaux au mois de janvier. 
 
Le second bon coup est à l’honneur de mesdames Isabelle et Suzanne (service de garde). Elles ont 
préparé des repas pour une collègue qui est en arrêt de maladie. Il s’agit d’un geste de bienveillance 
remarquable. 
 

6. Parole à la technicienne au service de garde 
Myriam Jodoin souligne l’excellent travail des éducatrices notamment lors des journées pédagogiques 
du mois de novembre. La journée « maison » et la sortie à Ninja Factory se sont très bien déroulées. 
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7. Parole aux enseignants 
Les enseignants(es) reviennent sur leurs travaux réalisés avec notre conseillère pédagogique. 
 

8. Parole aux parents 
Les parents soulignent le travail de l’équipe-école. 
 

9. Parole au représentant au Comité de parents du CSSP 
Sonia Tremblay étant absente, le sujet sera traité lors de la prochaine rencontre. 
 

10. Sujets divers 
Aucun sujet divers 
 

11. Levée de l’assemblée 
Tous les sujets ont été traités. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Dominique Coulombe, il est résolu à l’unanimité 
D’APPROUVER la levée de la séance à 18h25. 
 
 
________________________              __________________________ 
   (signature)         (signature) 
Dominique Coulombe, présidente                     Gabriel Duquette, directeur 

 

 


